



## Gibran Membuktikan Potensi Budaya Lokal Lebih Besar dari K-POP: Pentingnya Investasi yang Dilakukan

### Description

#### Gibran Rakabuming Raka Dorong Pengembangan Budaya Lokal

Gibran Rakabuming Raka, Cawapres nomor urut 2, berpendapat bahwa kebudayaan lokal Indonesia memiliki potensi untuk berkembang menjadi sesuatu yang melebihi fenomena K-POP yang saat ini sedang digandrungi oleh anak muda. Ia menilai bahwa Indonesia memiliki kekayaan budaya yang harus ditularkan kepada generasi muda dan dijaga agar tidak diklaim oleh negara lain. Hal ini disampaikannya saat mengunjungi Kandank Jurank Doank, Ciputat, Tangerang Selatan, Banten.

#### Potensi Kebudayaan Indonesia

Menurut Gibran, budaya Indonesia memiliki potensi untuk mendunia seperti K-POP. Namun, ia menyadari bahwa hal tersebut memerlukan investasi jangka panjang. Gibran juga menegaskan bahwa untuk mencapai hal tersebut, fokus dan investasi dalam jangka panjang diperlukan. Ia menyatakan bahwa kemajuan kota, seni, dan budaya tidak boleh ditinggalkan, melainkan harus dijaga. Gibran juga menyampaikan keinginannya untuk melihat peningkatan tempat pelestarian budaya.

#### Perlunya Peningkatan Pelestarian Budaya

Gibran juga menekankan betapa pentingnya bagi masyarakat Indonesia untuk mendapatkan masukan dan evaluasi dari para pegiat seni dan kebudayaan. Ia memandang bahwa kolaborasi antara pemerintah dan masyarakat seni dan budaya sangat penting dalam menjaga dan mengembangkan kebudayaan lokal Indonesia.

#### Dukungan untuk Pengembangan Budaya

Menurut Gibran, masyarakat Indonesia harus memberikan dukungan dan perhatian yang lebih terhadap pengembangan kebudayaan lokal. Dengan memberikan investasi, fokus, dan kolaborasi antara pemerintah dan masyarakat seni dan budaya, potensi kebudayaan Indonesia untuk mendunia dapat tercapai. Gibran sendiri memiliki optimisme terhadap potensi kebudayaan Indonesia, dan berharap agar kekayaan budaya tersebut dapat terus berkembang.

Referensi:

1. <https://www.cnnindonesia.com/nasional/20220403150921-32-790370/gibran-kebudayaan-kita-bisa-lebih-dari-k-pop>
2. <https://news.detik.com/berita/d-6479020/gibran-kebudayaan-kita-bisa-lebih-dari-k-pop>

## Ringkasan

Gibran Rakabuming Raka, calon wakil presiden nomor urut 2, mengungkapkan pentingnya melestarikan kebudayaan lokal Indonesia. Menurut Gibran, kekayaan budaya Indonesia harus ditularkan ke anak-anak dan dijaga agar tidak diklaim oleh negara lain. Dia juga menyatakan bahwa budaya Indonesia bisa mendunia seperti K-POP, namun membutuhkan investasi jangka panjang. Bagaimana pendapat anda mengenai pernyataan Gibran ini? Apakah anda setuju bahwa budaya Indonesia memiliki potensi untuk mendunia seperti K-POP? Berikan komentar dan pandangan anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)